
 
Herr Nipken berichtet, dass es sich hierbei um „rollende Kanäle“ handelt, die die Abfuhr von 
Reststoffen übernehmen.  
Hier möchte Herr Müller wissen, wie viele solcher Anlagen existieren.  
Herr Dippel beantwortet diese Frage mit 65 bis 70 Stück.  
Herr Dr. Michalides erkundigt sich, ob die Abfuhr über die Stadt erfolgen muss.  
Dies beantwortet Herr Dippel mit ja.  
 
Es erfolgt die Abstimmung.  

 


